

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah peneliti lakukan diatas, yang berjudul Perempuan Menikah Dini Dalam Perspektif Teori Pilihan Rasional James Coleman dapat peneliti simpulkan bahwa:

Pilihan rasional adalah sebuah keputusan seseorang untuk berbuat dengan tujuan menyeimbangkan manfaat dan biaya dengan memaksimalkan keuntungan pribadi. Sebelum memilih keputusan, individu mempunyai berbagai pilihan dimana dengan pilihan tersebut, seseorang dapat memutuskan pilihan terhadap sesuatu yang mempunyai utilitas terbesar baginya. Teori pilihan rasional berfokus pada aktor. Aktor dipandang sebagai orang yang memiliki maksud atau tujuan. Artinya aktor memiliki tujuan dan tindakannya terfokus pada upaya untuk mencapai tujuan tersebut. Aktor dalam penelitian ini yaitu perempuan menikah dini, aktor memiliki tujuan yaitu ingin membantu memenuhi kebutuhan keluarga dan meringankan beban orang tua, untuk mencapai tujuan tersebut aktor memiliki beberapa pilihan. pilihan-pilihan perempuan menikah dini antara lain bekerja, melanjutkan pendidikan, menikah. dengan adanya pilihan-pilihan tersebut perempuan menikah dini dapat memutuskan pilihannya terhadap sesuatu yang mempunyai manfaat terbesar baginya.

Dalam kasus pernikahan dini di Desa Blimbing Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri terdapat beberapa faktor pendukung terjadinya pernikahan dini, faktor-faktor tersebut antara lain :

1. Faktor ekonomi

karena faktor rendahnya ekonomi dimana sebagian besar masyarakat di Desa Blimbing bermata pencaharian sebagai petani dan hasil dari bekerja tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari keluarga.

2. Faktor rendahnya pendidikan

yang ke dua faktor rendahnya pendidikan yang dapat menyebabkan masyarakat memilih untuk menikah dini, rendahnya pendidikan di Desa Blimbing dikarenakan minimnya fasilitas pendidikan di wilayah tersebut.

3. Faktor pola pikir masyarakat

yang ketiga yaitu dari pola pikir masyarakat yang menganggap perempuan tidak perlu mengejar pendidikan terlalu tinggi yang ujungnya akan jadi ibu rumah tangga.

4. Faktor lingkungan

yang terakhir karena faktor lingkungan yang membuat masyarakat melakukan pernikahan dini. normalisasi masyarakat terhadap pernikahan dini di Desa Blimbing mengakibatkan banyaknya masyarakat yang terburu-buru untuk melakukan pernikahan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian, pembahasan, kesimpulan diatas, peneliti dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi pemuda Desa Blimbing Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri, sebagai pemuda penerus bangsa diharapkan untuk terus semangat belajar, selalu mengutamakan mencari ilmu sebanyak-banyaknya. Sebelum melakukan pernikahan diharapkan memikirkan serta menyiapkan secara matang agar nantinya tidak terjadi penyesalan.
2. Bagi pemerintah diharapkan untuk menambah program-program yang dapat membantu atau mengurangi praktik pernikahan dini dalam masyarakat dan menambah fasilitas-fasilitas pendidikan di Desa-desa pelosok.
3. Bagi pembaca dengan selesainya penulisan ini diharapkan mampu menambah wawasan bagi penulis pada khususnya, dan bagi semua khalayak pada umumnya mengenai pilihan rasional perempuan menikah dini.